

## 私の合格体験記

名前：

進学予定校：春日東高校

その他合格校

春日丘高校、栄徳高校

合格おめでとうございます。合格するまでの体験(始めたきっかけ・先生にどのように指導してもらつたか・家庭教師をやってみてよかつたこと・家庭教師を終えての感想・今後の目標など)を感想文にして書いてください。また、後輩へのアドバイス、熱いエールも書いてくれるとうれしいです。

僕ががんばり家庭教師を始めたとき、かけは、2年間塾へ通わせてもらっていたのに、なかなか成果がでなかつたからです。僕の家庭教師の印象はとても悪く、嫌でした。しかし週2時間という時間ですしく何がやれられたまでも最初は思ってました。(かけ先生と出会つてから、「日頃から勉強しているので何をすればいいのかどうかい」と言つたときに、「毎日復習するんだよ」だけではなく具体的にへまでをやる方法について教えてくれました。それを教えてもうし、塾が全てでなく、学校が基礎だと思えるようになりまつた。授業では塾で学習したを使うのではなく、その根本となる考え方をよりくわしく教えてもらひました。僕は友達にこんな解説をあらゆると言われて、なんてかん先生は僕にそれを教えてくれないのがとても疑問でした。しかし自分で勉強するにあたつて塾で学ぶ公式だけでは、解けないということに気付き、やはりかん先生はどちらかといふとありました。家庭教師を終えて次は高校生になります。環境が変わつて、とても不安ですが、先生と一緒に過ごした1年間を忘れず、今、毎日コツコツとモットーにがんばりたいと見えます。夢はまだありませんが、先生のような立派な人になりたいです。後輩の皆さん、月間はあつという間です。1日1日を大切にしてください。

<保護者の方のご意見・ご感想>

中3にはる前、全くといって良い程、自分から勉強する習慣がついていないことに危機感を両親共々感じていました。学校の授業も、母親である私が「わからない所はない?」と尋ねても、「塾で教えもらうから大丈夫。」と楽観的で、子ども自身が勉強するという姿勢がさむにとはこの先、大変不安に感じ、かん先生でお世話になる事にしました。体験指導の時から、鶴原さん、先生とも子どもの話をよく聞いてくださり、親切かつ迅速に対応していただきました。そして何より、子ども本人が授業を熱心に集中し、家では自分なりに考えながら学習に取り組むようになりました。第一志望校には一步及びませんでしたが、かん先生を通して本人の気持ちのご協力ありがとうございました。次ページのアンケートにもご協力下さいますようお願いします。

持ち方が変わってきた事は、これから的人生に必ず役に立つものと確信しております。1年間、本当にありがとうございました。